



柏特別支援学校頒布会&昼食会に行きました

2月6日(木)にららぽーと柏の葉で開催された、柏特別支援学校頒布会に行ってきました。とても寒い日だったのですが、みんな元気いっぱいだったので、予定通りウォーキングを兼ねて歩いて行きました。感染症予防の為、全員マスクを装着し、アルコール消毒で手指を消毒して、入館しました。

頒布会は、例年通り、お客様でにぎわっていました。さっそく、気になるブースへ行き、各々気に入った作品を選んで購入されていました。

さて、頒布会を楽しんだ後は、皆さんのお目当てのフードコートへと移動をしました。

たくさんあるお店の中から自分で食べたい食事を選んで、注文して、お食事をしました。

当日の一番人気は一風堂のどんこつラーメンでした。お友達とお食事はとても楽しく、美味しく、お腹がいっぱいになって、こまぎ園に帰ってきました。

皆さん満面の笑みで、お留守番をしていた施設長に美味しかった、楽しかったと報告を下さいました。

ららぽーとまでウォーキング



皆で美味しくお食事

なにを買ったのかな？



おいしかった(*^▽^*)



虐待防止委員会を開催しました

2月18日(火)、定例の職員ミーティング終了後、今年度の虐待防止委員会を開催しました。

職員全員が出席し、委員会の設置目的や役割について共通理解を図るとともに、2月12日(水)に開催された流山地域障がい福祉サービス事業者協議会第2回研修会で流山市障害者支援課の小西次長に講義をして頂いた内容を中心に、あらためて、障害者虐待とは、障害者差別とは、を研修しました。

これからも、こまぎ園全体で虐待防止の取り組みを行うとともに、職員ひとり一人が人権に対する意識を高め、サービスの質の向上を図って参ります。

三者面談を実施します

例年実施しています三者面談を3月9日から実施します。今年度後半を振り返り評価(モニタリング)を行うとともに、利用者の皆さん方やご家族から提出していただいた意向調査を踏まえて、来年度の個別支援計画について話し合いを行います。ご本人のこうなりたいという気持ちや要望を中心に据えるとともに、持っている力や長所を活かし、効果的な支援サービスを提供するための目標や計画を作成するための共同作業です。また、日頃の様子等の情報交換を行い、利用者ご本人、ご家族、関係者及びこまぎ園が共通理解を図り、同じ視点や関わり方ができるようにしたいと思います。

ご家族の皆様には、年度末のお忙しい時期ではありますが、ご協力下さいますようお願いいたします。

運営状況

区分	2月	1月
利用者数	13名	13名
開所日数	18日	19日
かご洗浄数	90,975個	82,855個
一日平均	5,054個	4,360個

3月の予定

- 1日(日) 災害ボランティアセンター立ち上げ訓練(9:00~ケアセンター)
- 2日(月) こまぎ園だより発行
事務連絡会議(齊藤)
- 3日(火) 畑ボランティア
- 7日(土) 床ワックス剥離清掃
- 9日(月) 三者面談(~3/19)
- 10日(火) 昼食会(こまぎ園)
- 17日(火) 職員ミーティング
- 19日(木) 和太鼓、安全衛生委員会(齊藤)
- 20日(金) 祝日(春分の日)
- 25日(水) 工賃支給日

お知らせ

3月の昼食会は、こまぎ園でガストの宅配を利用して行うことにしました。